

60-0522E – L'Adoption # 4 2018-0708 -

<https://branhamtabernacle.org/en/Streaming/ViewService/F6436B37-DB13-44C6-BA95-BEBEEB5B2825>

Préliminaire de Frère Joseph Branham

Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Puis Il m'a sorti de l'argile boueuse

7 :00 (Applaudissements) Gloire! Êtes-vous heureux ce matin? (Amen.) Amen.
Vous pouvez vous asseoir.

C'est bon d'être dans la maison du Seigneur! (Amen.) Oh, j'aime... puis-je entendre cet Alléluia encore une fois? (Alléluia!) Wooo. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Personne ne peut le dire comme l'Épouse. Amen. Vous pouvez vous asseoir.

Quel honneur et privilège que d'être ici. Nous aimerions vous souhaiter la bienvenue vous les fils et les filles de Dieu manifestés. Où nous avons nos yeux fixés sur le Calvaire, et rien ne va nous arrêter, parce que nous avançons sur l'autoroute du Roi, oints de l'Huile précieuse, entrant dans le Saint des saints et nous sommes Dieu jusqu'à la racine. Amen. Gloire au Seigneur!
(Applaudissements) Qui est Dieu jusqu'à la racine? Amen. Gloire au Seigneur!
Vous pouvez vous asseoir.

J'aimerais accueillir spécialement tous nos visiteurs du Camp Still Water. Combien de visiteurs du camp Still Water sont ici aujourd'hui? Levez la main. Eh bien, bienvenue à chacun de vous. C'est bon de vous avoir ici. Êtes-vous excités par ce camp? Amen. Bon, le camp 3 commence tout de suite. (La musique commence.)

Car j'ai la joie, joie, joie, joie, joie dans mon cœur, joie dans mon cœur...

10 :50 Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Je voulais que tout le monde soit participant du camp Still Water. J'aime ce que notre Frère G, vous savez que nous avons 2 des garçons de Frère G avec nous ici? Levez-vous. Frère Steven et J.T. Tutoni. Woo! (Applaudissements) Amen, on vous aime les gars, on aimait votre papa, devinez quoi? Nous allons le voir très bientôt. Le prophète l'a vu au-delà du rideau du temps. Gloire au Nom du Seigneur! Mais il disait : « Nous nous dirigeons vers un camp de jeunes Éternel. » C'est là que nous allons tous. Oui. Qui vient avec moi? Amen. Oh, la la! Gloire au Seigneur!
(Applaudissements)

Qu'avons-nous appris la semaine passée? Que d'écouter les bandes, c'est « Saint, Saint, Saint est le Seigneur! » « Saint, Saint, Saint est le Seigneur! » Et chaque Parole est une pépite pour l'Épouse de Jésus-Christ. J'aime Frère Branham quand

il ne peut plus arrêter, il dit : « Je ne peux pas ignorer cette Parole, je dois parler de cette Parole. » Cela polit cette pépîte. Et c'est ce que le Saint-Esprit fait, Il continue de La polir et d'En parler et de nous révéler qu'Elle n'est rien d'autre que Jésus-Christ, le même hier, aujourd'hui et pour toujours. C'est ce que chacune de ces pépîtes qu'Il polit dit à l'Épouse de Jésus-Christ.

Il continue de nous dire que c'est dans ce Message, c'est ce qui perfectionne l'Épouse de Jésus-Christ. Puis Il dit, Je suis Celui qui était, Je suis Celui qui est, et Je suis Celui qui vient. Puis Il dit qu'Il vient pour – vous. Parce que vous êtes l'Épouse de Jésus-Christ manifestée, adoptée, positionnée présentement. Croyez-vous cela ce matin? Amen! (Applaudissements)

13 :06 Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Vous savez Satan ce gros bluff est maintenant découvert. Amen. Satan nous dit constamment, il continue de nous dire tout le temps : « T'es encore tombé. T'as fait une autre erreur. Tu ne te relèveras jamais, t'as atteint le fond du baril maintenant. T'es fini, t'es fait. Tu ne pourras jamais être un fils adopté, tu ne pourras jamais être un fils manifesté de Dieu. T'es fini, t'es fait.»

Bien, Satan j'ai des nouvelles pour toi. T'arrive trop tard. Amen!

(Applaudissements) Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! Car le prophète nous a déjà dit ce qu'il en était et qu'Il ne voit même pas nos péchés. Et il m'a dit de te dire Satan, que ça n'a pas d'importance, tous nos péchés, tous nos manquements, toutes nos erreurs dans tout ce que nous faisons, ça ne compte simplement pas. Je les vois, il les voit mais Il veut que je lui dise qu'Il n'en voit aucune. Tout ce qu'Il voit, c'est le Sang. Ce Sang Rédempteur du Seigneur et Sauveur. Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Oh, n'êtes-vous pas heureux pour ce Sacrifice ce matin? (Applaudissements) Amen. Quelle réalité! À Ses yeux, nous sommes tout comme Lui.

15 :02 La perfection. Or c'est difficile à avaler pour certains de vous mais c'est ce que ce prophète de Dieu a dit et c'est ce que ce Message dit que nous sommes. Parce que tout ce qu'Il voit est ce Sacrifice sanglant. Tout ce qu'Il voit est Jésus. Alors qu'est Jésus? Parfait. Aussi, nous étions en Lui dès le commencement, et nous sommes parfaits maintenant. Nos péchés ont été payés pleinement. Alors je te dis Satan, « Je suis Son fils, vous êtes Ses fils et Ses filles, et tout ce que vous liez sur la terre, Il le lie dans le ciel. Quoi que vous disiez, tout ce que vous demandez. » Alors Satan tu ferais mieux de fuir car nous avons la Parole. (Amen!) Nous sommes la Parole! Amen! (Applaudissements) WOOO! Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Amen.

C'est ce que font ces fils et filles de Dieu manifestés. Quand ils réalisent que depuis si longtemps Satan tient cette Épouse à terre, parce que nous ne pouvions nous empêcher de regarder à nous-même. Et il nous l'a dit tout le long : « Cessez

de regarder à vous-même. » Regardez-Moi simplement! Parce que le Tuteur, c'est Là qu'Il regarde. Il regarde le Tuteur, le Saint-Esprit même. C'est ce qu'Il regarde. Gloire au Nom du Seigneur! Vous savez, nous nous demandions toujours, quand est-ce que cette adoption va arriver? Avez-vous déjà dans le passé, entendu Frère Branham dans son Message: « quand sera cet adoption, quand va-t-elle se passer? Quand sera cette adoption, la manifestation, allons-nous la faire? » J'ai des nouvelles pour vous. Ça se passe aujourd'hui! (Amen!) Aujourd'hui! Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Oh, amen. Vous pouvez vous asseoir.

17 :11 (C'est ok). Ça se passe aujourd'hui, en ce moment, ça se produit. J'aime quand le frère a dit : « Il a plu à Dieu. » Ce que Frère Branham a dit de lui-même, il dit, « Maman, pardonne-moi, une bonne maman qui ne connaissait pas mieux qu'un lapin connaît des raquettes à neige. Et un père ivrogne qui gisait dans la rue. » Mais il dit : « Mais quand il a plu à Dieu.» Il l'a appelé à être Son prophète quand il a plu à Dieu. Aujourd'hui, il plaie à Dieu de nous révéler qui nous sommes! Il plaie à Dieu! Parce qu'Il nous donne la révé...C'est comme ça que nous savons que ça Lui plaie, parce qu'Il nous donne cette révélation en ce moment même! Nous sommes les fils et les filles de Dieu! Gloire au Nom du Seigneur!

Nous n'avons peur de rien. Frère Branham a dit : « N'ayez peur de rien. » Il a dit, nous n'avons peur de rien. Nous n'avons pas reçu l'esprit de peur, il dit que nous avons reçu l'Esprit de l'adoption. Amen. Premièrement, Paul retire toute peur de cela. Si vous êtes appelés, qui est 'appelé' ici? Oh, gloire au Seigneur. OK. Si vous êtes réellement nés de l'Esprit, n'est-ce pas merveilleux! Vous levez la main, et dites : « je suis né de l'Esprit de Dieu. » Amen. Alors qu'est-ce qui se passe? Là, Dieu vous a prédestiné dès la fondation du monde, a mis votre nom sur le Livre de Vie de l'Agneau, et ici nous nous unissons, au YFYC, le Branham Tabernacle, et autour du monde réunis par le moyen du téléphone pour être assis dans les Lieux Célestes en Christ Jésus! Amen! Gloire! (Applaudissements) Oh, la stimulation par la révélation! Amen. Vous pouvez vous asseoir.

19 :23 Bon, après avoir fait ça, Il va vous dire qui vous êtes. Un peuple saint! Une nation sainte! Des gens spéciaux! De prêtrise royale offrant à Dieu des sacrifices spirituels, qui sont le fruit de nos lèvres, donnant la louange à Son Nom. Alléluia!!! (Alléluia!) Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!

Maintenant, après que l'Église prend sa position, oh, merveilleux! Comment prenons-nous notre position? En disant Amen à chaque Parole de ce Message. C'est comme ça que vous prenez votre position. Parce que ça va vous conduire et vous guider, vous diriger. Et cela va vous positionner. Amen. Nous sommes appelés à l'adoption de fils par le Saint-Esprit. Et quand chaque homme prend sa place, ce que Dieu l'appelle à faire, quoi que Papa Dieu nous appelle à faire, et nous avons tous quelque chose à faire, n'est-ce pas merveilleux? Il n'y a pas de « je suis important » et de « pauvre toi » dans ce Message. Ce n'est pas « Mais tu

es Frère Joseph » Je ne suis pas différent de vous. Je veux être positionné.
« Seigneur que veux-Tu que je fasse? » Et si vous êtes une femme à la maison, vous êtes positionnée. Vous tondez le gazon, vous êtes positionné. Vous travaillez chez Wal-Mart, vous êtes positionné. « Seigneur, où veux-Tu que je sois? » Ça ne me dérange pas Seigneur. Je veux juste être un véritable fils ou fille de Dieu. Ainsi nous avons tous quelque chose à faire. C'est toujours comme, eux, ce sont eux, et eux, il a fait ceci, il a fait cela. Chacun a quelque chose à faire.

Il y a une femme une fois qui a vécu toute sa vie juste pour dire : « Ce n'est rien d'autre que la Vérité, Frère Branham. » Wooo! (Applaudissements) Oh! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Voudriez-vous vivre toute votre vie pour dire ces mots-là? AMEN! Amen. Vous pouvez vous asseoir.

21 :48 Nous vivons effectivement toute notre vie pour dire ces mots-là. Peut-être que Dieu vous a positionné pour quelque chose d'autre, mais nous allons tous dire ces mots-là, car nous croyons tous ces mots. Nous n'aurons peut-être pas la chance qu'elle a eue, mais elle était positionnée là pour dire ces mots-là. Et aujourd'hui nous pouvons nous réjouir de ces mots. (Amen) Frère Branham a dit que même Rahab la prostituée, il dit, « qu'est-ce que j'ai fait? » À travers les générations, ça a été l'appel de Dieu. Ainsi nous avons tous quelque chose à faire. Nous sommes tous positionnés. Nous devons prendre cette place, servir le Seigneur de tout notre cœur. Et il nous en parle en ce moment. Et que se passe-t-il quand nous faisons ça? Il dit que nous tiendrons jusqu'à la fin du chemin, allant vers les perdus. Ainsi nous nous tenons sur cette Parole, sur ce Message jusqu'à la fin du chemin. Peu importe le combat, peu importe ce qui se passe, ce que Satan essaie de dire. Nous tenons jusqu'à la fin du chemin. Amen.

Mais voici que revient le diable, cet homme fantôme. Il est toujours alentour essayant de nous dire... or le diable dit : « Ok, Il ne voit pas tes erreurs, j'ai compris, mais tu ne tiendras jamais jusqu'à la fin, tu ne le peux pas, tu ne peux simplement pas y arriver, tu ne peux pas tenir jusqu'à la fin. » « NE PAS TENIR, JAMAIS! AH, AH, ce n'est pas si nous tenons, c'est Lui qui a tenu pour nous! » Woo!

23 :14 (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Amen! Ah, à quel point êtes-vous heureux de ça? Amen. Amen. Nous terminons. Nous sommes en Lui, le cas est réglé, démon. Nous avons gagné. Comme nous l'avons dit ici à l'église : « Les batailles sont dures et difficiles, elles sont ardues à traverser, elles sont réelles. » Comme Frère Branham dit, « Il vous tend une boîte de serpents qui a votre nom dessus », pour que vous le fassiez. Mais c'est merveilleux de savoir que vous avez gagné quand vous combattez. Vous allez gagner. Vous ne savez pas comment ça va être, et ça va être une bataille, mais vous allez gagner. Je peux prouver qu'il y a quelqu'un qui est en train de gagner en ce moment. Frère Mike Eplion, lève-toi. Il combat un cancer. Boo! Démon! Ils disaient qu'il allait être mort il y a des mois! Et le voici! (Applaudissements) « NE PAS TENIR, JAMAIS! » Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

C'est de prononcer la Parole, d'agir sur la Parole. Ils t'ont dit il y a 5 mois, ou combien de temps était-ce, Frère Mike? Il y a un an. Gloire au Nom du Seigneur! Voilà une Semence royale d'Abraham. « Je connais une Église. » Et nous sommes tous partie de cette Église, de cette grande économie de l'Épouse de Dieu. Il a dit : Prononcez la Parole, croyez-La! Croyez-La simplement. Nous ne nous regardons pas, si vous vous regardez, vous ne pouvez pas croire, vous allez trébucher et tomber. Mais Dieu peut-Il faillir? NON! Regardez juste Ça. Amen.

25 :20 Jésus S'est sanctifié Lui-même pour nous. Frère Branham a dit : « J'aime cette Parole. » Et je pense que dans toute cette série, c'est une Parole très importante pour nous, l'Épouse de Jésus-Christ, 'sanctifié' nous sanctifier nous-mêmes. Il a dit qu'Il aurait pu avoir une femme, il a dit qu'Il aurait pu avoir une famille, il a dit qu'Il aurait pu avoir toutes ces choses, c'était un Homme dont le nom était écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau. Oh. Le premier Nom! Amen.

Gloire au Seigneur! Mais Il S'est sanctifié pour nous. Il a tout sacrifié. En tant qu'Homme, Il devait ressentir nos émotions, nos sentiments, tout le reste. Mais Il S'est sanctifié pour nous. Il a dit, pour ces disciples et pour nous. Il a passé outre ça. Il ressentait en tant qu'Homme, Il voulait être marié, Il voulait avoir des enfants, Il voulait avoir ces choses-là. C'était un Homme, toutes les choses que nous voulons. Nous accomplissons nos désirs, nous faisons nos volontés, quand on a un désir, quand on a quelque chose, rien ne nous arrête. Amen? (Amen.) Je veux dire que quand on a quelque chose en tête, que nous voulons quelque chose et peu importe où c'est, on est des gens déterminés. Les êtres humains sont des gens déterminés. Mais Lui S'est sanctifié pour nous. Il a tout laissé passer. Il a vaincu tout ça. Mais dans notre pensée, nous pensons : « C'était Jésus, le Fils du Dieu vivant. »

Mais il y a un autre homme qui est venu qui s'est sanctifié pour l'Épouse de Jésus-Christ. Il a dit : « J'aurais pu aller à la pêche, j'aurais pu prendre Joseph et aller à une partie de chasse et une partie de pêche et aller faire des choses et passer du temps avec moi. » Il aurait pu faire ça. Il aurait pu passer tout son temps à le faire. Il était sauvé! Dieu lui avait donné la révélation de ce Message, Dieu lui avait révélé tous les secrets, il connaissait tous les secrets. Dieu les lui avait donnés. Il les lui avait révélés. Il l'avait. C'était un homme. Mais il s'est sanctifié pour nous apporter la Parole. Amen! (Applaudissements) Oui. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!

28 :02 Et je peux le prouver! Je vous regarde tous. Mais c'est pour ça que lorsqu'il est allé au-delà du rideau du temps, et qu'il a vu ces précieux saints, il a dit, quels moments précieux! Il a dit qu'ils arrivaient en courant, mettant leurs bras autour de lui, et l'étreignaient, il a dit, qu'il était Là! Puis il était très humble, il a dit je ne veux pas dire comme Paul qui dit où... je ne veux pas... une vision, cette lumière, une... il était LÀ! Il a dit qu'ils les touchaient, mais qu'il n'y avait pas de sentiment et toutes ces choses qu'il a dites. Mais tous ces gens qui

accouraient et le serraient dans leurs bras en disant, qu'est-ce qu'ils lui disaient? « Si tu n'étais pas allé, nous ne serions pas ici. » Ainsi c'est parce qu'il s'est sanctifié et qu'il n'est pas allé à la pêche, il n'est pas allé à la chasse avec moi, il n'est pas allé faire ces choses-là. Il nous a apporté la Parole. Il a sacrifié sa vie pour nous apporter cette Parole. Est-ce que l'Épouse de Jésus-Christ peut faire moins que ça? Le pouvons-nous? Nous ne pouvons pas faire moins que ça. Nous devons nous sanctifier, nous devons renoncer à tout juste pour Le servir. Tout le monde, tous les appâts, tous nos désirs, devraient être une seule chose, Lui! La Parole!

Sanctifie-moi, Seigneur Jésus. Aide-moi à vaincre les choses qui m'enveloppent si facilement. Ce que je veux être. Si Jésus a dû le faire, si Son prophète a dû le faire, nous devons le faire. C'est comme ça que nous entrons dans le Saint des saints. Et c'est pourquoi nous sommes ici, pour entrer dans le Saint des saints, pour apprendre et le faire. Je crois que toute cette série nous dit pour être adoptés, nous sommes les fils et les filles de Dieu manifestés. C'est un processus qui est en cours. Et cela prend Vie pour nous. C'est quand il a dit, que ça y est. Derrière, le diable cherche à tenir l'Église abattue, abattue, abattue, abattue. Mais maintenant, Elle vient à la Vie. Elle vient remplie de ce Saint-Esprit, parce que la révélation de ce Message de qui nous sommes, devient une réalité pour l'Épouse.

30 :27 Et Satan ne peut plus nous jouer avec ça, parce que nous nous sanctifions tous. Nous sommes tous d'accord, que ce Message est l'Urim Thummin de ce jour-ci. Croyez-vous cela? (Amen! Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Je disais aux frères en arrière : « Où serions-nous sans la Nourriture emmagasinée? » On serait dans les dénominations, baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit et tout le reste: « Eh bien, nous aurions juste la Bible. » Nous avons la Bible! Dieu devait envoyer un prophète et par lui, ces mystères ont été révélés, ce que disait cette Parole. Or, tout, cet Urim Thummin, il y avait la Lumière sur cet Urim Thummin. À l'époque de Jésus quand Il avait, avant que Jésus soit ici, ils avaient la Lumière sur ce pectoral indiquant si c'était la Vérité ou pas.

C'est pareil pour ce Message, si ça ne s'aligne pas avec ce Message, ce que ce prophète a dit, nous n'avons rien à faire avec cela. C'est la seule façon d'être sûr, c'est de rester avec la Parole. Si nous restons exactement avec ce qu'il a dit, et écoutons exactement ce qu'il a dit, vous ne pouvez pas aller de travers. Je n'ai pas à écouter une autre interprétation, une autre traduction ou ce que ça veut dire. Je peux l'écouter moi-même, exactement ce que ce prophète a dit. Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

32 :21 Ainsi, nous sommes tous d'accord que ce Message est la Parole de l'heure. Il a dit, chacun de ces prophètes avant, dans ces âges, ils étaient tous des images de Dieu. Vous êtes tous des images de Dieu. Parce qu'ils étaient la Parole pour ce

jour-là. Mais en ce temps de la fin, c'est une histoire un peu différente. C'est une histoire un peu différente. C'était le septième ange-messenger, qui englobait tous les autres. Cette Parole est venue. Tout ce qu'Adam avait perdu, tout ce qu'Adam avait perdu depuis le début du temps, allait être restauré, allait nous être donné que nous devenions Dieu à nouveau. Que nous prononcions la Parole et que ça se produise. C'est ce qu'Adam faisait et Il a dit, Je restaurerai, Je vais rappeler une Église. Il va y avoir à nouveau cette Église. Est-ce vrai? Ce n'est pas ma parole, c'est ce que la Parole dit. Et nous sommes ces gens-là. Il a dit qu'ils voulaient vivre en ce temps-ci, assis où vous êtes assis, dans cet auditoire aujourd'hui pour entendre ce Message. Ainsi Dieu a dû emmagasiner cette Nourriture pour que nous puissions l'entendre nous-même.

Ainsi la Parole de l'heure est le Message de l'heure. Puis la Parole dit que la foi vient de ce qu'on « entend », ce qu'on entend de la « Parole » et la Parole vient au « prophète ». Amen.

33 :43 OK. Amen. (Applaudissements) C'est une révélation! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!

Nous ne voulons rien avoir affaire, si ça ne s'aligne pas avec cette Parole. C'est pour ça que nous écoutons ces bandes, pour les entendre directement de la Voix de Dieu. Or, la Parole est la Vérité. Amen? (Amen) Saint-Jean 17 :17 dit, « Sanctifie-les Père, par Ta Parole. Ta Parole est la Vérité. » Ainsi, en écoutant ce Message, la Parole pour l'heure, cela sanctifie l'Épouse de Jésus-Christ! Amen! Amen! (Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Ainsi, nous ferions mieux d'écouter les bandes. Car c'est comme ça que vous êtes sanctifiés. Jésus l'a fait, Il a dit, « Pour leur... Il a dit : ne les prend pas... mais sanctifie-les par Ta Vérité. » La seule façon d'avoir la Vérité, c'est la Parole. Ainsi juste en écoutant cette Parole, aujourd'hui nous nous rassemblons dans les lieux Célestes étant sanctifiés par ce Message! Oh, oh, oh. Ceci n'est que le gage, il a dit que ce n'était que l'acompte, oh, oh, mais si nous nous sanctifions, qu'est-ce qui va se passer? En une seconde, nous devenons l'ombre d'une ombre, ensuite nous devenons l'ombre, ensuite ça devient une petite lumière, puis un ruisseau, puis ensuite une rivière, et ensuite un océan, après un moment vous êtes en présence de vos bien-aimés dans l'Haut-delà, revêtus de corps Célestes, et là, vous vous aimez les uns, les autres, vous vous connaissez, et vous êtes redevenus de jeunes hommes et de jeunes femmes. Nous allons à cet Endroit!!! (Applaudissements) C'est Là que nous allons! Oh, oh, oh, oh...

36 :18 En une seconde! Oh, viens Seigneur Jésus! Gloire à Dieu! Gloire au Nom du Seigneur! Oh, la la. Gloire au Seigneur. Restez simplement debout. Il fallait que je cite cette citation. J'aime cette citation de Frère Branham. Vous savez quand j'étais jeune, je ne comprenais pas, « l'ombre d'une ombre, un ruisseau, et l'océan. » Oh, quand la révélation m'a frappé. En une seconde. Vlan! Nous

sommes dans la présence du Dieu Tout-puissant. Il dit que nous avons un corps là, qui nous attend. Et ils sont conscients de ce qui se passe ici aujourd'hui, oh, amen. Merci Seigneur Jésus. Je crois que tous les prophètes, tous les sages, que tous, incluant celui-là, sont conscients de ce qui se passe ici aujourd'hui. C'est ce que la Parole dit. Vous dites : 'Oh, Frère Joseph, je...' C'est ce que la Parole dit.

Si je dis quoi que ce soit contraire à cette Parole, ne croyez rien de ce que je dis. Écoutez ce que ce prophète a dit. J'ai une chose à faire, c'est de vous diriger vers lui. Tout ministre n'a qu'un travail, de vous diriger vers ce messager. Amen.

(Applaudissements) Je pourrais mal citer, je pourrais dire quelque chose de faux. Mais cette Parole ne faillira jamais. Si je dis quelque chose de faux et que vous dites amen, vous êtes dans le trouble. Mais si je dis amen à tout ce qu'il a dit, gloi..., c'est entre lui et Dieu. Ne me dites que de croire tout ce qu'il a dit. C'est assez facile. Certains rendent cela si difficile. Ce n'est pas difficile si vous avez la révélation. Et nous avons la révélation.

Aussi je remercie le Seigneur qu'ils soient conscients. Il a dit : « Soyez prudent. » Ce n'est pas du spiritualisme, nous n'adorons rien. Nous n'adorons pas cet homme, je n'adore pas Frère Branham, j'adore Dieu! Mais Dieu S'est révélé. Comment pouvons-nous jamais le savoir? Il a dit : « El, Elah, Elohim. » Il a dit : « Cet homme est venu pour se révéler à nouveau. Il l'a accompli. Tous les sceptiques : « c'est pour ça qu'il a dit ceci, ça veut dire ceci, ça veut dire ça. » Qui est-ce? Qui est-ce alors? Qui connaît les secrets même de Dieu, dans le cœur des hommes? Qui a accompli ce signe du Messie? UN. UN. La révélation. Et ce pourrait être comme, « manger Ma chair et boire Mon sang » Je ne sais pas ce que ça veut dire, mais si... je vais le faire. Peu importe. (Applaudissements) Gloire au Seigneur!

39 :23 Une fois que c'est ancré dans l'Épouse, vous ne pouvez pas être ébranlés. Aussi, ces mêmes trucs ont été tout ce temps parce que vous continuez de regarder derrière et vous trébuchez et tombez, trébuchez et tombez, trébuchez et tombez. C'est un non-sens. Or, il nous a dit : « Je ne regarde pas à cela. » Mais dans tout ce trébuchage et chute, trébuchage et chute, trébuchage et chute, avez-vous dit : « Ce Message, pff, ça ne vaut rien. » Avez-vous déjà dit ça? Non! Non, non, non, non, non. Voici, ici. Je me regarde, je suis indigne. Toutes les choses que Satan peut dire : « Oh, tu ne peux pas le vivre. » Vous les jeunes, ce que vous traversez, il dit : « Oh, tu ne peux pas. » « Je ne peux simplement pas le vivre, je ne peux simplement pas le vivre. Je ne peux pas le faire....» Mais ce Message est-Il la Vérité. Il est absolument la Vérité! « Mais je ne peux simplement pas le vivre. Mais est-ce la Vérité? » Oui, Il est absolument la Vérité. C'est ce qu'une Semence Royale d'Abraham dit.

Ainsi on ne doit pas regarder ce trébuchage et chute. On ne regarde pas ce trébuchage et chute. Nous regardons le Sang car c'est Ce à quoi Il regarde. Nous gardons simplement nos yeux sur la même chose. Nous regardons simplement à Lui. Aimerez-vous entendre ce qui va se produire aujourd'hui? (Amen.) Vous L'avez déjà senti, car Il est ici. Cette même Colonne de Feu est ici. Oh! Car Il

conduit Son Église, nous sommes l'Église, ici, ceux qui sont à l'écoute, peu importe où vous vous trouvez, ce Saint-Esprit conduit l'Église. Il conduit l'Épouse. C'est ce prophète, c'est ce Message qui conduit l'Épouse de Jésus-Christ. Mais aujourd'hui nous sommes privilégiés, nous sommes toujours privilégiés quand nous écoutons la Voix de Dieu. Si vous conduisez l'auto, ou êtes étendu sur votre lit, quoi que vous fassiez, juste pour écouter cette Voix. Mm. Merci Seigneur Jésus. Mais aujourd'hui, il dit : « Et puissai-je si je ne les revois plus dans cette vie, quand je traverserai dans ce Pays, puissent-ils courir et venir m'êtreindre. » Il parle de vous, (Amen.) Il parle de vous. Écoutez. Oh, gloire. « Quand je traverserai dans ce Pays, puissent-ils courir et venir m'êtreindre et que je les étreigne, et qu'ils s'écrient : 'Précieux frère!', l'un à l'autre. Dire : « J'ai entendu votre bande sur 'Éphèse', comment Dieu nous a prédestinés à la Vie Éternelle. Et c'est avec cette bande que j'ai reçu la Voix de Dieu et que j'ai été scellé du Saint-Esprit dans le Royaume de Dieu. » (Applaudissements) Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Ça devrait vous mettre en feu! Gloire au Nom du Seigneur!

42 :32 Inclignons la tête. Gloire au Nom du Seigneur! Nous croyons cela de tout notre cœur. Nous sommes scellés à l'intérieur. J'aime quand Frère Branham dit : « Je ne peux pas m'arrêter sur ce mot, « scellé ». Nous sommes scellés à l'intérieur. Scellés à l'intérieur par cette Parole. On ne peut plus sortir parce qu'on est scellés à l'intérieur. Nous sommes scellés à l'intérieur avec le Seigneur Jésus. Comme nous L'aimons. Comme nous Le remercions. Nous Le remercions pour ce Message. Nous Le remercions de nous Le révéler. Merci pour un groupe de gens qui aime ce Message de tout leur cœur. Comme Il doit être fier, comme ils regardent par-dessus la balustrade. Vous savez, je crois de tout mon cœur, vous savez, Frère Branham, nous avons amené ce Message en 1906, et nous voyons la photo. Et il dit qu'il a vu cette Épouse qui marchait, l'Épouse de la fin des temps, il a dit, quand il les a vus Là-bas, il les a vus. C'était vous! C'était vous! Il dit, parce qu'elles regardaient, vous regardez ces photos, il dit : « J'ai vu ces sœurs, dans leur robe longue, leur cheveux longs qui pendaient, suivant la cadence et gardant leur yeux fixés sur moi. » Il vous regardait, c'est la vision préalable de l'Épouse. Vous êtes cette Épouse! Vous êtes Celle-là.

Nous T'aimons Seigneur Jésus! Et nous aimons être scellés. Nous aimons être un peuple appelé à sortir. Nous aimons être cachés en Toi, aujourd'hui.

Chant : *Caché en Dieu.*